

## LA GRANDE ENQUÊTE

L'Association des Maires Ruraux de Seine-et-Marne lance une **grande enquête sur la perception de la ruralité par ses habitants**, en association avec l'Institut d'Études Politiques de Fontainebleau. **Notre commune a été retenue et vous serez bientôt sollicités par des étudiants pour participer à cette enquête.**

Merci de leur réserver le meilleur accueil !



The poster features a photograph of a stone building with several windows and a door. Some windows have people looking out. The text 'LA GRANDE ENQUÊTE' is prominently displayed at the top in large, bold letters. Below this, the logo for UPEC (Université Paris-Est Créteil) and the Institut d'Études Politiques de Fontainebleau are shown. A handwritten-style phrase 'Vivre sa ruralité' is written across the middle. The dates 'DU 12 AU 23 MARS' are in large red letters. The bottom left section, on a yellow background, contains a large letter 'L' followed by text about the survey. The bottom right section, on a blue background, lists various topics of interest in a handwritten style. At the bottom, the name of the president of the AMR 77 is given, along with the AMR 77 logo.

**LA GRANDE ENQUÊTE**

**UPEC** | INSTITUT D'ÉTUDES POLITIQUES DE FONTAINEBLEAU  
UNIVERSITÉ PARIS-EST CRÉTEIL

*Vivre sa ruralité*

**DU 12 AU 23 MARS**

**L'**Association des Maires Ruraux de Seine-et-Marne lance une grande enquête sur la perception de la ruralité par ses habitants, en association avec l'Institut d'Études Politiques de Fontainebleau. Votre commune a été retenue et vous serez bientôt sollicités par des étudiants pour participer à cette enquête. Merci de leur réserver le meilleur accueil !

*Transports Loisirs*  
*Culture*  
*Services*  
*Communes*  
*Associations*  
*Emploi*  
*Action municipale*  
*Sport*  
*santé* ...

François DEYSSON,  
Président de l'AMR 77

**AMR77**  
Association des Maires Ruraux de Seine-et-Marne

---

## MAIRIE DE DAMMARTIN-SUR-TIGEAUX

---

Grande Rue

77163 DAMMARTIN-SUR-TIGEAUX

01 64 04 32 72

**Nous contacter**



Copyright 2025 Mairie de Dammartin-sur-Tigaux